

Table de travail pour l'hygiène et Salubrité

Au printemps 2024, l'équipe syndicale a lancé un sondage afin de connaître les problématiques et certains enjeux à l'hygiène et salubrité à travers le CISSS des Laurentides. Nous souhaitons remercier tous les membres qui ont pris le temps de répondre au sondage.

Votre implication aura servi à créer une table de travail, d'abord composé de quelques membres provenant de chaque secteur, des V.-P. de catégorie 2 du syndicat et de la V.-P. santé de l'exécutif pour l'analyse du sondage. Les travaux d'analyse se sont déroulés sur 3 jours, la table de travail avait pour objectif de relever les enjeux et problématiques, d'en discuter et de trouver des pistes de solutions **par les travailleurs, pour les travailleurs.**

L'équipe a par la suite été restreinte, les travailleurs de chaque secteur ont choisi une personne de leur secteur pour les représenter devant l'employeur. Le syndicat a eu une rencontre avec l'employeur avant les fêtes pour mettre la table et déposer le rapport **sans** les solutions. Après les fêtes, une deuxième rencontre a eu lieu entre l'employeur et le syndicat, mais, cette fois-ci l'équipe restreinte était présente pour présenter leurs pistes de solutions.

Nous avons déjà quelques retours, en outre, sur les équipements désuets que l'employeur devra remplacer, et ce, entre Saint-Eustache et Mont-Laurier. Un processus d'accueil et d'intégration des nouveaux employés est en développement afin de faciliter leur intégration et de leur offrir un meilleur encadrement.

Un nouveau programme sera mis en place pour les routes de travail, ceci permettra une meilleure uniformité à travers le CISSS des Laurentides.

Nous continuons de travailler sur le dossier et de nous assurer de l'avancement du projet. Nous sommes conscients qu'il reste beaucoup de travail à faire pour que vous ayez des résultats concrets, mais nous ne lâchons pas !

